

Versmold

Solardachkataster online

[11.09.2012] Die Stadt Versmold stellt ihren Bürgern ab sofort ein Solardachkataster im Internet zur Verfügung.

Bürger der Stadt Versmold können sich jetzt im Internet über die Eignung ihrer Dächer für eine Photovoltaikanlage informieren. Wie die nordrhein-westfälische Stadt mitteilt, hat sie dafür zusammen mit der Stadtparkasse ein Solardachkataster ins Leben gerufen. Mithilfe des Katasters können die Bürger erste Informationen darüber einholen, ob sich die Installation einer Solaranlage auf einem Dach lohnt, welche Seiten des Gebäudes wirtschaftlich in Frage kommen und ob beispielsweise Verschattungseffekte durch Nachbargebäude oder Bäume die Wirtschaftlichkeit beeinflussen. Ziel des Projekts sei es, die Bereitstellung von Dachflächen für die Nutzung von Sonnenenergie zu erleichtern. Die Finanzierung des Katasters werde ausschließlich über einen Sponsor der Stadtparkasse Versmold erfolgen. Der Kommune entstünden keine Kosten.

(ve)

<http://www.solardachkataster-versmold.de>

Stichwörter: Panorama, Versmold, Solardachkataster, Geo-Informationssysteme (GIS)